

Le château

Anne avait rêvé sa vie entière de ce voyage : toute une semaine à visiter l'Ecosse ! Après un voyage en bus interminable, elle venait d'arriver (ainsi qu'un groupe de trente autres étudiants) dans la petite ville de Muir Of Word, non loin du Loch Ness. Ils allaient être logés chez l'habitant.

Tout au long du voyage, elle avait dormi par saccade, tombant parfois sur l'épaule de son voisin de droite ou sur la vitre à sa gauche.

Enfin, à la nuit tombée, la place du village où ils allaient rencontrer la famille qui les accueillerait apparut. Dans un grand chahut, les jeunes gens quittèrent le car et récupérèrent leurs bagages dans la soute du véhicule.

La guide fit l'appel en associant un étudiant et un Ecossais. Bientôt, il ne resta plus qu'Anne. Elle ne voyait personne qui pouvait l'accueillir. Elle soupira : c'était bien sa veine, elle allait devoir se payer une chambre avec ses maigres économies !